

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Nouvelle saison pour l'école de musique



*Mustapha Elyakine, le professeur de l'école de musique.*

“Entre deux mondes”, l'école de musique de Creys-Mépieu, prépare sa reprise. Sa présidente, Céline Lefranc, sera présente au forum des associations le jeudi 4 septembre à Creys.

À cette occasion, la programmation de l'année et la liste des divers ateliers seront présentées autour des différentes disciplines : batterie, djembé, guitare, guitare basse, oud, solfège, handpan, piano, balafon, avec la formation de groupes multi-instruments.

L'école propose des cours avec ou sans solfège pour adultes et enfants, aussi bien novices qu'en quête de perfectionnement.

Ces cours sont dispensés par Mustapha Elyakine, professeur diplômé avec plus de 35 années d'expérience, le bien-être des élèves et leur progression étant au cœur de ses préoccupations.

Il sera possible de prendre part à un cours d'essai.

Plus d'infos au 06 62 22 47 98 ou 06 88 75 73 20.